

Non-Alignés : Cuba met en garde contre les défis de la sécurité dans le monde



La Havane, 5 avril (RHC)- Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères Abelardo Moreno a mis en garde, au sein du Mouvement des Pays Non-alignés, contre les défis pour la paix mondiale et il s'est prononcé pour l'unité de ce bloc.

Au cours d'une rencontre ministérielle du groupe, à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan, Abelardo Moreno a indiqué que le principal message est la nécessité de renforcer le

mouvement comme un mécanisme de concertation de pays du Sud.

Le représentant cubain a considéré que l'on constate une situation globale très compliquée ce qui peut mettre en danger la sécurité internationale.

Abelardo Moreno a souligné l'importance de la solidarité dans les circonstances actuelles. Il a évoqué la mémoire du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro dont le travail a été d'une importance cruciale pour le Mouvement des Pays Non-alignés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159214-non-alignes-cuba-met-en-garde-contre-les-defis-de-la-securite-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba